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访谈嘉宾

Lawrence的投研笔记

访谈简介

据中航证券研报分析，Q2单季度看，军工电子企业归母净利润环比增长较去年

同期放缓。2022Q2单季度看，54家军工电子企业合计实现营收519.61亿(环

比+35.949%)，实现业绩62.07亿(环比+36.15%)，营收增速和归母净利润增速

较2021年同期放缓。我们认为主要是三方面原因:一是受到2022Q2疫情冲击，

因物流受阻出现了产品向下游交付延迟情况,二是以及军工电子产业链部分环

节(如芯片流片产能紧张)受到冲击，三是2021Q2基数较高导致2022Q2增速边

际放缓。

资产负债表揭示军工电子企业订单充足、需求饱满且积极备货，景气度无忧。从

资产负债表来看，54家军工电子企业2022年中报资产负债表多项指标(存货、在

建工程、应收账款、票据、应付账款、票据）变化验证了军工电子企业订单充

足、需求饱满且正在积极备货。

中航证券认为如军工芯片、军工电源、被动元件、TR器组件等多个军工电子领

域仍然维持较高景气度，疫情因素消除后，后续增速有望回归正常轨道。

那么，你认为军工电子在未来的投资契机如何？更看好哪个细分领域？有哪些布
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局相关板块的基金值得投资？本期我们邀请到@Lawrence的投研笔记做客雪球

访谈，与大家共同讨论，快发起提问吧。

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：中航光电(SZ002179),振华科技(SZ000733),高德

红外(SZ002414),航天电器(SZ002025),鸿远电子(SH603267),景嘉微(S

Z300474),易方达中证军工指数(LOF)A(F502003),长信军工量化混合(F

002983)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 军工两年前的新能源：
对 @Lawrence的投研笔记  说：刚开始我投了电子元件 现在我投了芯片

  现在主机厂进口芯片库存基本上用光了 后面就是国产了 为了满足性

能要求 基本上都是用数量堆上去 以前进口芯片需要一颗 现在同样性能

国产芯片需要4颗甚至更多，所以未来芯片也是比较收益的 需求量都是指数级增

长。想问下楼主更看好哪只电子元件龙头 军工芯片龙头？

[答] Lawrence的投研笔记：
不作为投资意见仅供参考，军工芯片这块看好两只，铖昌科技&中瓷电子//@军工两年

前的新能源：对 @Lawrence的投研笔记  说：刚开始我投了电子元件 现在

我投了芯片 现在主机厂进口芯片库存基本上用光了 后面就是国产了 为

了满足性能要求 基本上都是用数量堆上去 以前进口芯片需要一颗 现在

同样性能国产芯片需要4颗甚至更多，所以未来芯片也是比较收益的 需求量都是

指数级增长。想问下楼主更看好...

[问] 玩基idol：
对 @Lawrence的投研笔记  说：老师好，问个小白的问题，军工电子跟电子板

块有什么区别吗？民企没有针对军方的供应商吗？谢谢

[答] Lawrence的投研笔记：
严格意义上来说没有本质上的区别，因为电子行业很宽泛，只要你符合军规，企业资

质审核通过民企也可以供军工，民企挺多的，比如铖昌科技//@玩基 idol：对

@Lawrence的投研笔记  说：老师好，问个小白的问题，军工电子跟电子板块有

什么区别吗？民企没有针对军方的供应商吗？谢谢

[问] 我是克里斯：
对@Lawrence的投研笔记  说：请问老师，军工板块的看涨主要依据是什么呢
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[答] Lawrence的投研笔记：
不管是什么板块，军工or新能源，要上涨都是看景气度&资金偏好，要说看涨依据，

利润放量or冲天业绩式的大单吧//@我是克里斯：对@Lawrence的投研笔记

说：请问老师，军工板块的看涨主要依据是什么呢

[问] 杨宗庆：
对@Lawrence的投研笔记  说：会有一定带动行情！但是拉升的趋势不会很大

[答] Lawrence的投研笔记：
板块不好说，但是军工这两年合同应收账款明显提高，也开始放量，部分寡头公司可

能会走独立行情//@杨宗庆：对@Lawrence的投研笔记  说：会有一定带动行

情！但是拉升的趋势不会很大

[问] koolman：
对 @Lawrence的投研笔记  说：老师你好，能谈谈对雷电微力的看法吗？

[答] Lawrence的投研笔记：
不好意思，雷电微力没有研究//@koolman：对 @Lawrence的投研笔记  说：

老师你好，能谈谈对雷电微力的看法吗？

[问] 玩基idol：
对 @Lawrence的投研笔记  说：老师对振华科技有了解吗？可以谈谈这个公司

的业务，竞争优势，盈利情况吗？谢谢

[答] Lawrence的投研笔记：
振华了解的不多，和鸿远火炬差不多，去年炒过一波现在有点内卷，现在还是军用芯

片那边溢价高一点//@玩基 idol：对 @Lawrence的投研笔记  说：老师对振华

科技有了解吗？可以谈谈这个公司的业务，竞争优势，盈利情况吗？谢谢
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[问] 用户4585016974：
对@Lawrence的投研笔记  说：与俄罗斯的贸易会有军用芯片吗，听说俄国现在

有好多武器用的还是二极管的计算方式，会不会从中国进口军用芯片

[答] Lawrence的投研笔记：
这个具体的不太清楚，很404，就算真卖了，也不会公开，涉及到zhengzhi//@用

户4585016974：对@Lawrence的投研笔记  说：与俄罗斯的贸易会有军用芯片

吗，听说俄国现在有好多武器用的还是二极管的计算方式，会不会从中国进口军用芯

片

[问] 虎860222：
对 @Lawrence的投研笔记  说：请评价一下雷电微力的中报，谢谢！

[答] Lawrence的投研笔记：
不好意思 雷电微力不太了解//@虎860222：对 @Lawrence的投研笔记

说：请评价一下雷电微力的中报，谢谢！

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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